

El Canto de los Delfines



Numero 4, 2018

Amigas

Michelle Fonseca

Hace años, en la preparatoria, cuando caminaba por los salones de clase no sabía qué me esperaba. Ahí, a veces, me seguían y otras veces me empujaban. ¿Por qué yo? ¿Qué fue lo que hice mal? Muchas veces ni ellas sabían por qué. Ellas, las mismas que me hicieron daño, son a las que más quiero agradecer. Para el infierno que unas muchachas pueden causar no hay suficientes palabras. Tantos años sin poder confiar en una "amiga", porque ahí no hay amigas. Esas muchachas que en un tiempo creí ser mis amigas fueron las que me trajeron más dolor. Por ellas mi piel morena es piel de metal. Metal que no se dejó doblar, sino que le dio la cara al sol y vio que los malos días no son para siempre.

Sobre La Autora

Hija de mexicanos inmigrantes, Michelle tiene 19 años. Dice que los problemas de los jóvenes aquí son diferentes que en otros países y muy difíciles. Como muchos, ha sido víctima de *bullying*. Contrario a lo que le decía su madre, ella sabe que los amigos sí existen y que se presentan cuando más se necesitan. Le da gracias a su amiga por su ayuda.

